

EL SINDICATO AGRARIO ASAJA-SORIA HAN MANIFESTADO SU RECHAZO A LA FRACTURA HIDRÁULICA.

29 de Noviembre 2012

Varios responsables de ASAJA Soria, muy pendientes y a la vez preocupados por los proyectos de fracking o fractura hidráulica del subsuelo, han mantenido una reunión en la mañana del miércoles 28 de noviembre con la subdelegada del Gobierno, María José Heredia, para conocer de primera mano todos los proyectos y novedades acerca de este procedimiento, que afecta al territorio agroganadero.

ASAJA, tras recibir la información de los expedientes que afectarían a la provincia soriana y que de momento se ciñen a estudios sobre la posibilidad de yacimientos, ha dejado claro a los responsables de la Subdelegación el sentir de muchos agricultores y ganaderos, quienes en estos días de asambleas informativas por toda la provincia han manifestado su recelo y rechazo a este sistema de extracción.

La organización profesional agraria también aprovechó el encuentro para poner encima de la mesa varias propuestas relativas a la PAC, entre ellas la posibilidad que ofrece la propuesta legislativa de la Comisión para paliar algunos de los desequilibrios con los que debe enfrentarse nuestra agricultura y ganadería: nos referimos a la posibilidad de destinar hasta un 5% del techo nacional de las ayudas destinada a España para compensar desventajas específicas de algunas áreas. En ese sentido, ASAJA transmitió a la subdelegada del Gobierno que la OPA está trabajando para que llegue una compensación urgente y efectiva por las desventajas específicas de la provincia.

ASAJA Soria no entiende que empresas que explotan yacimientos con métodos muy cuestionados desde el punto de vista ambiental y de la sostenibilidad encuentren la puerta abierta mientras que al sector agroganadero se le condicionan las ayudas por innumerables asuntos ecológicos.

Informaciones extraída de la web de ASAJA-Soria:

<http://www.asajacyl.com/soria/informa.shtml?idboletin=221&idseccion=2097&idarticulo=109425>